

Dr. Michael Pfenninger – Neuer Assistenzprofessor für Systematische Theologie (Dogmatik, Religionsphilosophie und Theologie der Religionen)



Das IST freut sich sehr, den neuen Kollegen Dr. Michael Pfenninger, Assistenzprofessor für Systematische Theologie (Dogmatik, Religionsphilosophie und Theologie der Religionen), per 1. August 2025 begrüßen zu dürfen.

Michael Pfenninger ist derzeit Oberassistent am Lehrstuhl für Theologische Ethik an der Theologischen und Religionswissenschaftlichen Fakultät der Universität Zürich. Er studierte Theologie und Allgemeine Geschichte in Zürich, Göttingen und Hermannstadt/Sibiu. 2022 wurde er an der Universität Zürich mit einer Arbeit über Karl Barth promoviert, die mit dem Manfred Lautenschlaeger Award for Theological Promise ausgezeichnet wurde. Innerhalb eines thematisch breit angelegten Forschungsprofils liegt ein Schwerpunkt von Michael Pfenninger auf der Verbindung von Theologie und Ökologie, namentlich der Anthropologie im Anthropozän. Weitere Schwerpunkte bilden die Ekklesiologie, Fragen einer Theologie des Trostes, das Denken Karl Barths sowie die Komparative Theologie.

Herzlich willkommen, Michael Pfenninger!